



Dom Quartier Salzburg

Exklusive Führungen für Gruppen
Exclusive guided tours for groups



DomQuartier-Führungen

Das DomQuartier vermittelt ein unvergleichliches Zusammenspiel von 1.300 Jahren Herrschaftsgeschichte, Kunst, Musik und Architektur und ist der sinnlich authentische Erlebnisort im Herzen des UNESCO-Welterbes Salzburg.

Beim Rundgang erwarten Sie prachtvoll ausgestattete Prunkräume, eine wechselnde Gemäldeausstellung in der Residenzgalerie, ein einzigartiger Ausblick von der Dombogenterrasse, Sonderausstellungen im Nordoratorium des Doms, ein sagenhafter Einblick in den Dom von der

Domorgelempore sowie kirchliche Schätze im Dommuseum. Es folgt die Kunst- und Wunderkammer und die Lange Galerie von St. Peter mit ihrer erstaunlichen Baugeschichte. Im Museum St. Peter werden ausgewählte Schätze der reichhaltigen Kunstsammlung des Benediktinerklosters gezeigt. Anschließend wird ein Einblick in die Franziskanerkirche sowie in die Schwarzenbergkapelle geboten. Der Rundgang endet beim Ausgangspunkt, im Carabinierisaal.

Barocke Pracht – Barocke Macht

Klassische Rundgang-Führung durch alle Bereiche des DomQuartier und 1.300 Jahre Herrschaftsgeschichte, Kunst, Musik und Architektur.

Dauer: 1,5 Stunden

Highlights – kurz und bündig

Führung wählbar durch die Prunkräume, den kirchlichen Bereich oder einem bestimmten Thema im DomQuartier.

Dauer: 1 Stunde

Vertiefende Einblicke

Spannende Details zu Geschichte, Architektur und Sammlungen ergänzen die große „Tour de Baroque“ durch das DomQuartier.

Dauer: 2 Stunden

Führung für die ältere Generation

Ohne Hast und Eile geleiten wir durch das DomQuartier und entdecken dabei die wunderbaren Kunstschatze.

Dauer: 2 Stunden

Führung zu einer Sonderausstellung

Die wechselnden Sonderausstellungen sind online angeführt unter www.domquartier.at/sonderausstellung.

Dauer: 1 Stunde



Wolfgang Amadé Mozart – Künstler im Dienst des Fürsterzbischofs

Entdeckungsreise durch 200 Jahre Salzburger Musikgeschichte an den Originalschauplätzen. Im Mittelpunkt steht der junge Mozart, seine Familie und seine Beziehung zu seinen Arbeitgebern, den Fürsterzbischöfen.

Dauer: 1 Stunde

Barocke Sinnlichkeit

Diese Erlebnisführung macht die Kunstgegenstände des DomQuartiers lebendig und lädt zum aktiven Mitmachen ein. Besonders für Firmenausflüge geeignet.

Dauer: 2 Stunden

Date with Mozart

Nachmittagskonzerte zum Verlieben in den Prunkräumen der Residenz. Ein unvergessliches Erlebnis aus Raum und Klang – für alle, die dem Geist des Meisters wirklich nahe sein wollen.

Dauer: 45 Minuten

Führung mit Genuss

Buchen Sie im Anschluss an Ihre Führung einen Umtrunk im Terrassensalon mit Zugang auf die Dombogenterrasse und einzigartigem Ausblick auf die Salzburger Altstadt oder in einem der prachtvollen Prunkräume der Residenz.

The DomQuartier tour

The DomQuartier presents an incomparable combination of 1,300 years of reigning power, art, music and architecture. At the heart of the Salzburg UNESCO World Heritage site, it offers the authentic history experience through all the senses.

The tour takes visitors through the splendidly decorated baroque state-rooms, an exhibition of paintings in the Residenzgalerie, a breathtaking view from the Cathedral arcade terrace, special exhibitions in the North Oratory of the Cathedral, a glorious view of the Cathedral interior

from the organ loft, and ecclesiastical treasures in the Cathedral Museum. On to the Cabinet of Curiosities and through the Lange Galerie of St Peter's Archabbey with its extraordinary building history. St Peter's Museum displays selected treasures from the extensive art collection of the Benedictine monastery.

A visit to the Franciscan Church and the Schwarzenberg Chapel rounds off the tour, which ends at the starting-point in the Carabinierisaal



Dommuseum · Cathedral Museum

Baroque splendour – Baroque power

Classic guided tour through the DomQuartier – 1300 years of political domination, art, music and architecture.

Duration: 1h 30 mins

Highlights – in brief

Choose a guided tour through the state-rooms, the ecclesiastical domain or a special exhibition in the DomQuartier.

Duration: 1 hour

Deeper insights

Fascinating additional details on the history, architecture and collections are explained in the "grand Baroque tour" through the DomQuartier.

Duration: 2 hours

Guided tours for the older generation

We offer a leisurely guided tour through the DomQuartier to discover the magnificent art treasures.

Duration: 2 hours

Guided tour of a special exhibition

The changing special exhibitions are listed online at www.domquartier.at/sonderausstellung.

Duration: 1 hour

Wolfgang Amadé Mozart – Musicians in the service of the prince-archbishop

A tour of discovery through 200 years of Salzburg's musical history, in the very places where it all happened. The focus is on the young Mozart, his family and his relationship to his employers, the prince-archbishops.

Duration: 1 hour

Baroque sensuality

This entertaining tour brings to life the DomQuartier's works of art, encouraging active participation. Especially suitable for company outings.

Duration: 2 hours

Date with Mozart

Captivating afternoon concerts in the Residenz state-rooms. Setting and music combine to give an unforgettable experience for those who wish to feel close to the spirit of the master.

Duration: 45 minutes

Pleasure tour

Round off your tour with drinks in the terrace salon with access to the Cathedral arcade terrace and a breathtaking view of the Old Town, or in one of the magnificent state-rooms in the Residenz.



Prunkräume · State Rooms

Weihnachten im DomQuartier

Führung durch die Weihnachtsausstellung mit traditionellem Turmblasen auf der Dombogenterrasse und Schmankerln vom Salzburger Christkindlmarkt.

Jeden Donnerstag im Advent ab 17 Uhr

Anmeldung erforderlich. Exklusive Termine auf Anfrage.

Dauer: 2 Stunden

Christmas in the DomQuartier

Guided tour through the Christmas exhibition with traditional brass music on the terrace above the Cathedral arcade and local delicacies from the Salzburg Christkindl market.

Every Thursday in Advent from 5 pm. Guided tour in German only. Reservation necessary. Exclusive bookings (optional: with a guided tour in English) on request.

Duration: 2 hours



christkindlmarkt.co.at - © Neumayr

Preise 2025:

- Führung: Eintritt pro Person + Führungsgebühr
- Eintritt: € 15,- / € 12,- (bei Teilbetrieb*)
- Eintritt ab 10 Personen: € 12,- / € 10,- (bei Teilbetrieb)
- Führungsgebühr: 1 / 1,5 / 2 Stunden:
€ 92,- / € 103,- / € 115,-
- Führungsgebühr außerhalb der Öffnungszeiten: € 460,-
- Aufpreis für eine Führung in einer Fremdsprache: € 10,-
- Audioguide in 10 Sprachen: € 2,-

*bei Schließungen von einzelnen Bereichen des Rundgangs

- Konzert „Date with Mozart“ p.P.: € 28,-
(ermäßigt € 25,- / U 26 € 14,-)
- „Weihnachten im DomQuartier“ p.P.: € 29,-

Vorteile:

- Zentrumsnahe Busparkplätze
- Reiseleiter erhalten freien Eintritt
- Verrechnung mittels Voucher möglich (nach Voranmeldung)
- Führungen in mehreren Sprachen buchbar
- Erfrischungen im Museumshop erhältlich
- Zugang auf die Dombogenterrasse mit Sitzgelegenheiten

Alle Führungen eignen sich u.a. für Familien, Vereine, Firmenfeiern, Betriebsausflüge etc.

Wir beraten Sie sehr gerne und freuen uns über Ihre Anfrage.

Prices 2025:

- Guided tour: admission fee per person + guide fee
- Admission: € 15.- / € 12.- (limited access*)
- Admission per head for groups of 10 or more: € 12.- / € 10,- (limited access)
- Guide fee: 1 / 1.5 / 2 hours: € 92.- / € 103.- / € 115.-
- Guide fee outside opening hours: € 460.-
- Extra charge for a guided tour in a foreign language: € 10.-
- Audio guide in 10 languages: € 2.-

*in the event of closures of individual areas of the tour

- Concert „Date with Mozart“ p.p.: € 28.-
(reduced fee € 25.- / U 26 € 14.-)
- „Christmas in the DomQuartier“ p.p.: € 29.-

Advantages:

- Bus parking close to centre
- Free admission for tour guides
- Payment by voucher possible (by prior arrangement)
- Tours bookable in several languages
- Refreshments available in the Museum shop
- Access to the Cathedral arcade terrace with seating

All guided tours are suitable for families, clubs, company celebrations and outings, etc.

We will be happy to advise you, and we look forward to receiving your enquiry.

Adresse & Reservierung

Address & booking

DomQuartier Salzburg
Residenzplatz 1
5020 Salzburg

+43 662 8042 2109
office@domquartier.at
www.domquartier.at

Änderungen vorbehalten./Subject to change.

Öffnungszeiten · Opening hours

Täglich, außer DI · 10-17 Uhr
Juli und August · tägl. 10-18 Uhr
Dezember bis 6. Jänner · tägl. 10-17 Uhr
24. Dezember geschlossen.

Daily 10 am-5 pm, closed on Tuesday
July and August, daily 10 am-6 pm
December until 6 January, daily 10 am-5 pm
closed on December 24.

Ein Mitglied von hello-salzburg.at
A member of hello-salzburg.at

hello
salzburg

Gedruckt nach der Richtlinie
„Druckerzeugnisse“ des Österreichischen
Umweltzeichens, Druckerei Roser
Gesellschaft mbH, UW-Nr. 1037

